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四つのテスト  1 真実かどうか   2 みんなに公平か   3 好意と友情を深めるか   4 みんなのためになるかどうか 

平成29年 2月28日（火曜日） 第２，６９８回      ＜例会報告NO.27＞   ファイヤー・サイド・ミーティング 

【月間テーマ】 平和と紛争予防・解決                 会員卓話   渡部保太郎パストガバナー 

                           

☆会長挨拶（高橋勇喜知会長） 

  2 月末ということで、この前おめでとうございますといっ

たばかりで日が経つのは早いなとつくづく感じています。日

も長くなり、天気も春めいて仕事も遅れており、何となくそ

わそわしている毎日です。先日東京に行ってきましたが、東

京マラソンが行われた日で、マツキの社長が走るということ

で探しましたが、見つかりませんでした。ランナーが 3 万人

という人のはすごい人数だなと思いました。長井の人口も約

3 万人ということで、まだまだ捨てたものではないのだろう

と思いました。長井の人も 3万人が生活して、半分が仕事を

して、購買すればまだ捨てたものではないと考えました。し

かし、長井の人は長井に関わっているものをどれだけ購買を

して空いているかを考えた時、半分くらいが長井以外の会社

から購買しているのではないかと思います。すれではロータ

リー何をすればよいかと考えた時、何もできないのかもしれ

ませんが、例えば公務員が住宅を地元業者ではなく、ハウス

メーカーで建てる等の話がありますが、地元の業者を使うこ

となどの意識を持ってもらうように話をしていくようなこと

はできるのではないかと思います。今日は、ファイヤーサイ

ドミーティングということで、渡部パストガバナ－からミニ

卓話もありますが、楽しい会にしていただければ思います。 

 

☆幹事報告（大道寺信副幹事） 

・米沢上杉ロータリーより、創立 55周年の記念式典、祝賀会の

開催の案内が届いています。 

・2800 地区 2016－17 年度職業奉仕セミナー開催の案内が来て

おります。 

・3月のローリーレートが 116円と連絡が来ております。 

 

☆委員会報告 

・ロータリー財団委員会 前田昌信委員長 

 今年度は、米山奨学会 50周年、財団 100周年に当たっていま

すので、本日特別寄付の協力をお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

長井ロータリークラブ会長    高橋 勇喜知           第２８００地区ガバナー   長谷川 憲治 

長井ロータリークラブ幹事    齋藤 圭央            第6ブロックガバナー補佐   今  良明 

パストガバナー         渡部 保太郎 

例 会 日       毎週火曜日 12：15～13：15          例 会 場     タスパークホテル℡0238-88-1833 

事 務 局   長井商工会議所内  ℡0238-83-2047      会報委員  大道寺 信・大滝 徹・浅野敏明・土屋茂樹 

 

２０１６－２０１７ 

＜ニコニコ BOX＞ 

 

・高橋勇喜知 会長 

 渡部ＰＧの話が聞けて涙が出ます。お元気で！ 



☆会員卓話（渡部保太郎パストガバナー） 

・長井ロータリークラブの創立は、昭和 37年 6月 25日である

が 、会員数は長井だけ 19 名であった。登録が 20 名であっ

たが山銀の支店長が転勤になった為である。山形県のロータ

リーは昭和 35 年頃から動きがあり、上山ロータリーから始

まって創立され、長井にも創立の働きかけがあり、若い人を

中心に機運が高まり創立に至った。ロータリーとを勉強する

ことから始めたが、1 業種 1 人制であること、例会は毎週出

席は義務であること、ロータリー紙の購読の 3大義務である

ことを学んだ。また、米山さんが言われた、例会は人生の道

場であるということが伝わり、なるほどと思った。職業奉仕

が金科玉条であることを教えられた。 

・ポールハリスは、時代と共にロータリーは変化しなければな

らないと言われたが、先を見越したものである思う。今の情

勢をみると大きく変わっており、その感は強く感じるが、2016

年の規定審議会を決定を見て、こんなに変える必要があるの

だろうかと愕然とした。毎週例会制がなくなること、誰でも

入れる会員身分の柔軟性、若い会員がし易い施策が多いこと、

人頭分担金の値上げ等ロータリをこんなに変えなければなら

ないのかと感じている。 

・感想として、欧米人と日本のロータリーに対する価値観に大

きな差が感じられること。日本は職業奉仕に固執しすぎてい

ないか。日本はロータリーから離れるかまたは他国との協調

も重要ではないか。各クラブの裁量権が大きくなってくると

思うが、十分議論を重ね、理事会にぶっつけて自主性を発揮

すること。が必要と考える。 

 

☆次回例会予定 

 

 ３月７日  会員卓話 

         遠藤 伴明 会員 

         （奉仕プロジェクト常任委員長） 

 

☆出席報告 

 

２月２８日 例会  報告者：  大滝徹 会員 

 会員数

(免除) 

出席数 

(免除) 

出

席

率 

MU

数 

修  正 

出席数 

修 正 

出席
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本 日 29(3) 23(3) 

79. 

31% 
   

前 回  

(2/21） 

28(2) 24(1) 

88. 

89% 

1 25(1) 

89. 

29% 

前々回 

（2/14） 

27(1) 18(1) 

70.

37% 

4  23（1） 

85. 

19% 


